

Bescheinigung CO₂-Kompensation «pro clima»-Versand

Kubo Tech AG
Im Langhag 5
8307 Effretikon

Bescheinigungsperiode 2024
Kompensierte Menge CO₂: 7.18 Tonnen
Kunden-Nr.: 10'470'780



Die Schweizerische Post bestätigt, dass die im Jahr 2024 durch die postalischen Dienstleistungen ausgestossene CO₂-Menge von 7.18 Tonnen vollumfänglich mit geprüften Klimaschutzprojekten von höchster Qualität kompensiert wurden.

Der «pro clima»-Versand wurde im Jahr 2022 von Intep (Integrale Planung GmbH) unabhängig geprüft. Die Erhebung der Treibhausgasbilanz der postalischen Sendungen erfolgt in Übereinstimmung mit internationalen Standards (ISO 14064-1 und WRI/WBCSD Greenhouse Gas Protocol). Die von der Schweizerischen Post definierten Verfahren werden eingehalten, bestimmungsgemäss angewendet und bilden zusammen mit der gewählten Methodik eine angemessene Grundlage für die Bilanzierung der Treibhausgasdaten des «pro clima»-Versands.

Seit Januar 2021 werden alle Sendungen der Post mit dem Label «pro clima» versandt und sind somit CO₂-kompensiert. Alle Sendungen heisst: von Briefen und Paketen über das Stückgut bis zu den Presseerzeugnissen – und zwar im Inland wie im Ausland. Das Projektportfolio setzt sich aus hochwertigen Klimaschutzprojekten im In- und Ausland zusammen. Informationen zu den Projekten lassen sich unter www.post.ch/klima finden.

Die Post und damit auch das Unternehmen Kubo Tech AG nehmen damit ihre soziale, ökologische und wirtschaftliche Verantwortung wahr und handeln heute für morgen, für zukünftige Generationen und für eine nachhaltige Entwicklung unserer Umwelt und Gesellschaft.

Bern, 31.01.25

Die Schweizerische Post AG
Logistik-Services

Johannes Cramer
Leiter Logistik-Services